

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang telah dilakukan penulis menyimpulkan :

1. Cara pandang seseorang terhadap pekerjaan, sikap, rutinitas, dan kebiasaan kerja merupakan contoh dari etos kerja ini. Sedangkan ayat Etika Kerja dalam Tafsir Ath Tabari mengajarkan bahwa manusia harus bisa bekerja keras karena Allah telah menjadikan langit sebagai atap bagi manusia dan bumi sebagai tempat tinggal dan mencukupi segala kebutuhannya. Manusia dituntut untuk bekerja agar dapat bertahan hidup. Bekerja yang halal dan yang diperbolehkan dalam ajaran agama karena setiap kebaikan maupun keburukan selalu diawasi dan nantinya akan dipertanggungjawabkan. Manusia juga diperintah untuk selalu berbuat baik baik dan pastinya Allah akan memberinya kehidupan yang lebih baik yang berupa rezeki yang halal, sikap qona'ah, dan cukup atas apa yang dimiliki. Bekerja sesuai dengan bakat yang dimiliki (kreatif dan inovatif) dan mampu memanfaatkan sumber daya alam yang ada kemudian menyerahkan semuanya kepada Allah. Dan manusia harus bersyukur atas nikmat yang diberikan Allah kepada para hambanya dan wajib menyembah kepada Allah yang Maha Segalanya.
2. Etos kerja dan relevansinya dalam meningkatkan kemaslahatan umat ini mampu terwujud dengan baik jikalau seseorang sudah memiliki bekal ilmu agama yang cukup dan mampu menjadi pribadi yang memiliki etos kerja yang berkualitas dan mampu menyeimbangkan antara kehidupan di dunia dan akhirat. Kemaslahatan umat yang menjadi tujuan dari Maqosid Syari'ah yang dimaksudkan yaitu kemaslahatan dalam memelihara agama seperti dalam menyeimbangkan antara waktu sholat dan bekerja. Memelihara jiwa seperti bekerja untuk memenuhi kebutuhan hidup. Memelihara akal seperti mengasah kemampuan untuk terus kreatif, trampil, dan inovatif untuk menciptakan sebuah karya yang mampu membawa kemajuan. Memelihara keturunan seperti menanamkan sifat yang baik dalam diri sehingga dapat mewariskan kepribadian yang baik untuk generasi yang akan datang. Memelihara harta disini dengan cara bersedekah atas apa yang kita miliki supaya menjadi berkah.

B. Saran

Akhir dari penulisan ini, penulis berharap seseorang yang membaca dapat memahami dengan baik dan mampu meningkatkan kualitas etos kerja pribadi muslim dengan baik dan kemaslahatan-kemaslahatan umat dapat terwujud dengan sempurna. Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, penulis sangat berharap kritik dan masukan dari para pembaca sehingga mampu mengembangkan dan menyempurnakan penelitian ini untuk kedepannya. Semoga karya ini bisa bermanfaat untuk semua orang dan khususnya untuk peneliti.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan petunjuk dan arahan sehingga skripsi ini dapat ditulis tanpa kekurangan dan keterbatasan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan penulis secara keseluruhan. Dan semoga Allah selalu menjaga setiap kita. Amin...

